

19 de abril de 2024



Exposición "Explorando la Biodiversidad" en la instalación albaceteña

El Aeropuerto de Albacete inaugura la exposición "Explorando la Biodiversidad"

La exposición, desarrollada y cedida por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), forma parte de PREXTA, un programa gratuito de la Junta de Castilla-La Mancha. La exhibición estará disponible en el vestíbulo principal del aeropuerto albaceteño hasta finales de mayo.

Abierta a todo el público, pero diseñada especialmente para estudiantes de Educación Primaria, Secundaria y Bachillerato, la muestra aborda el concepto de biodiversidad, su importancia, sus principales amenazas y la necesidad de su conservación, a través de paneles de carácter divulgativo que combinan texto e imágenes.